

RÉFÉRENCES DE PROFESSIONNELS CONCERNANT ELIEZER MEDEVIELLE



Alain Cohen

Reuven Wertheim

Patrick Carruzzo

Lior Zabari

« Pour Eliezer, un de mes plus fidèles élèves et des plus efficaces. »

Alain Cohen

Instructeur-Chef d'Eliezer, Fondateur et Directeur général de la KRAV MAGA FEDERATION-AC

« Eliezer est un combattant spécial et unique, instructeur et concepteur de programmes d'entraînement. Avec lui, les civils acquièrent directement des compétences majeures pour surmonter les menaces physiques ainsi que la confiance en soi et l'estime de soi. »

Reuven Wertheim

Instructeur-Chef d'Eliezer, Commandant dans les troupes de Tsahal et Formateur au Shin Bet

« Le Centre de formation Krav Maga La Côte est un superbe lieu, agréable et sécurisé, pour apprendre dans d'excellentes conditions avec un instructeur à l'écoute de ses élèves et qui enseigne avec passion et professionnalisme. »

Patrick Carruzzo

Instructeur-Chef d'Eliezer, Fondateur et Directeur général de l'Académie Suisse de Sécurité

« J'ai été formé comme Instructeur de self défense (Krav Maga pour civils) par Eliezer Medevielle. Sur le plan technique, Eliezer est très précis et ses explications sont claires. Pour bien illustrer les mouvements, il décrit les effets biomécaniques du corps. Il aborde aussi les aspects psychologiques en insistant sur les détails qui peuvent faire la différence lors d'une menace avec une arme par exemple. Eliezer Medevielle facilite l'apprentissage des techniques en créant des scénarios dans lequel chacun peut se projeter. Lors des mises en application, il essaie toujours de coller au plus proche de la réalité de la rue. Je le remercie pour son enseignement et le temps qu'il m'a consacré. »

Lior Zabari

Ancien officier dans Tsahal, Fondateur de KRAV MAGA GENEVE et ami le plus proche d'Eli



„Krav Maga La Côte est un excellent endroit pour apprendre la self défense. Les techniques enseignées sont accessibles à tous, quel que soit le niveau, et surtout, réalistes et efficaces. Pas de chorégraphies, ici on apprend à se défendre dans des situations concrètes. L'instructeur, Eliezer, est super compétent, pragmatique et bienveillant, avec une véritable expérience du terrain. Il sait transmettre son savoir avec clarté et s'adapte à chaque élève pour garantir une progression rapide et efficace. Au-delà des techniques, les entraînements permettent de gagner en confiance en soi, de mieux gérer son stress et de se renforcer physiquement. Bref, c'est bien plus qu'un simple cours de self défense, c'est un vrai boost pour le mental et le corps.”

Daniel Castelo , Agent de sécurité et surveillance



„Dans ma longue carrière martiale, j'ai eu le plaisir de rencontrer beaucoup d'instructeurs de diverses disciplines et systèmes de combats. C'est donc avec un certain bagage et expérience que j'ai rencontré Monsieur Eliezer Medevielle. La qualité de son enseignement est parmi les meilleures que j'ai eues et sa connaissance du Krav Maga sans absurdité commerciale est un véritable trésor. Dans un monde où le Krav Maga est devenu extrêmement populaire, le nombre d'organisations ne cessent d'augmenter avec, hélas, une chute dramatique de la qualité. Avoir trouvé un véritable "maître en la matière" est un vrai plaisir. Son côté modeste et humain font de son enseignement un vrai plaisir d'apprendre.”

Sten Buschi, Instructeur de Close Combat à l'Association Suisse des Sours-Officiers



„J'ai découvert l'école de Krav MAGA La Côte suite aux recommandations Google et j'ai pris contact avec Eliezer car j'avais des besoins spécifiques liés à ma profession dans le domaine de la sécurité. Dès notre première rencontre, Eliezer a su me mettre en confiance et à comprendre mes besoins. Ensemble, nous avons établi un programme de formation adapté dans les domaines de la gestion du stress et des techniques de self défense. Ces formations m'ont réellement permis d'évoluer et d'améliorer mon quotidien. Je tiens à dire que le contact avec Eliezer est très facile, qu'il se montre disponible et qu'il est très professionnel dans le suivi. Je recommande très vivement cette école !”

Nicolas, Policier genevois



„Je remercie Eliezer avec qui je pratique le Krav Maga depuis plus de 6 ans pour ses apports techniques et sa manière d'apprendre qui m'ont conduit moi aussi à devenir Instructeur de Krav Maga. ”

Victor Domingues, Instructeur de Krav Maga formé par Eliezer Medevielle et Fondateur de Krav Maga Self Défense à Genève



„Grâce à la méthode enseignée par Eliezer Medevielle, je suis devenu instructeur de Krav Maga. C'est une discipline que j'encourage tout le monde d'essayer car elle apporte tant sur le plan mental que physique. Elle fait prendre conscience des dangers quotidiens qui nous entourent et nous prépare à les affronter. Je remercie donc infiniment Eliezer Medevielle pour tout ce qu'il m'a apporté, et continue de m'apporter : techniques, pédagogie et surtout, me pousser à mes limites pour chaque épreuve qu'il me fait passer. ”

Loris Falletti, Instructeur de Krav Maga formé par Eliezer Medevielle et Fondateur de CARE SPORT CONCEPT